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Protokoll Abteilungsversammlung Badminton 2010 
 

Ort: Stephaner Stube im Vereinsgebäude 

Datum: 25. März 2010, Zeit: 19:35 bis 20:30Uhr 

 

 

Tagesordnung: 
1. Begrüßung 

2. Berichte des Vorstands mit Aussprache 

3. Bericht Kassenprüfer 

4. Entlastung des Kassenwarts 

5. Neuwahl eines Kassenwarts 

6. Neuwahl der Kassenprüfer 

7. Anträge 

8. Verschiedenes 

 

TOP 1: Begrüßung 

Helga Haberhauer begrüßt als Abteilungsvorsitzende 15 TeilnehmerInnen 

(siehe Anwesenheitsliste). 

 

TOP 2: Berichte des Vorstands mit Aussprache 

� Helga berichtet aus dem abgelaufenen Jahr.  Schwerpunkte des 

Berichts sind die 25-Jahr Feier der Abteilung sowie die von uns 

durchgeführten bzw. unterstützen Veranstaltung, insbesondere das 

Familienfest am Vatertag, der Zwiebelmarkt, der Datterich, die 

Hessenrangliste der Jugend, Ausrichtung der Bezirksmeisterschaften, 

Weihnachtsfeiern und Schleifchenturnier. 

Sie dankt allen HelferInnen, VorstandskollegInnen und dem Hauptverein 

für die stetige Unterstützung. 

� Jörg Nilges berichtet in Vertretung für Sportwart Rainer Hoppe von den 

sportlichen Aspekten des abgelaufenen Jahres. Wir hatten/haben 

wieder drei Seniorenmannschaften. Sowohl für die erste Mannschaft in 

der Verbandsklasse als auch für die zweite Mannschaft in der 

Bezirksklasse steht noch nicht fest, ob sie die Klasse gehalten haben 

oder ob sie absteigen müssen. Die dritte Mannschaft hat sich als 3. in 

der Abschlusstabelle in der B-Klasse gehalten.  

� Pascal Roth berichtet als Jugendwart. Leider hat nur eine 

Jugendmannschaften am Spielbetrieb teilgenommen. Am Ende hat 

die Mannschaft den dritten Tabellenplatz belegt.  

Matthias fragt nach einem (langfristigen) Konzept für die Jugendarbeit 

und auch Thomas fragt danach, wie die Perspektive für eine 

Jugendmannschaft in der nächsten Saison aussieht, da insbesondere 

bei den Jungs die Spielerdecke wohl zu dünn ist. Außer mit dem 

Hinweis, dass es bei anderen Vereinen zur Zeit auch nicht besser 

aussieht gibt es keine befriedigende Antwort. Helga weist darauf hin, 
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dass eine aktivere Zusammenarbeit der GHS angestrebt wird, aber es 

noch unklar ist, inwieweit wir damit Erfolg haben können. 

� Uwe Thielen berichtet als Kassenwart über die Finanzsituation der 

Abteilung. Trotz Einnahmen aus veranstalteten Turnieren haben wir 

aufgrund der 25-Jahr-Feier und dem Nachkaufen von deutlich teurer 

gewordenen Federbällen im vergangenen Jahr ein leichtes Minus 

gemacht. Im Sommer müssen voraussichtlich wieder Bälle nachgekauft 

werden. 

 

TOP 3: Bericht der Kassenprüfer 

Carsten Kniffki und Thomas Wettmann berichten von der Kassenprüfung. So 

wie wir es aus den vergangenen Jahren gewohnt waren hat auch diese 

Prüfung keinerlei Beanstandungen ergeben.  
 
TOP 4: Entlastung des Kassenwarts  

Thomas stellt den Antrag, den Kassenwart zu entlasten. 

Der Antrag wird ohne Gegenstimme bei einer Enthaltung angenommen. 
 
TOP 5: Neuwahlen des Kassenwarts 

Wie bereits vorher angekündigt steht Uwe für das Amt nicht mehr zur 

Verfügung. Helga schlägt Steffen Berger als neuen Kassenwart vor. Auf ihre 

Frage nach weiteren Vorschlägen oder Kandidaten gibt es keine Meldungen. 

Steffen wird bei einer Einhaltung ohne Gegenstimmen gewählt und nimmt die 

Wahl an. 

 

TOP 6: Neuwahl der Kassenprüfer  

Thomas Wettmann ist als Kassenprüfer noch für ein weiteres Jahr gewählt, 

Carsten Kniffki scheidet als Kassenprüfer aus. In Abwesenheit aber nach 

vorheriger Absprache kandidiert Silke Burow für das Amt als Kassenprüfer und 

wird einstimmig gewählt. 
  
TOP 7: Anträge 

Es liegen keine Anträge vor und werde auch in der Sitzung keine gestellt. 

 

TOP 8: Verschiedenes 

� In der Bundesliga wird es ab der nächsten Saison einen neuen 

Spielmodus ohne 3. Herreneinzel und 2. Herrendoppel geben. 

� Der Bezirk versucht einen neuen Ballpool mit der Marke Oliver 

einzurichten. Das Zustandekommen hängt im wesentlichen davon ab, 

wieviele Vereine sich daran mit wievielen Rollen beteiligen. 
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